

## **Tagesausflüge mit den ehrenamtlichen Kindern aus unserer Pfarrgemeinde**

Auch wenn das Wetter bei der Ostersammlung in diesem Jahr nicht gerade trocken war, so haben die Kinder doch eine tolle Summe i.H.v. 2162,49 EUR gesammelt. Die Kinder freuen sich sehr über Ihre großzügigen Spenden und bedanken sich recht herzlich bei Ihnen allen!

So konnten wir auch in diesem Jahr wieder tolle Tagesausflüge mit unseren ehrenamtlichen Kindern aus unserer Pfarrgemeinde durchführen.

Los ging es mit den Kindern bis 8 Jahren am 3. Mai zum tollen Spielplatz nach Kitskensberg in Roermond. Bei trockenem Wetter konnten die Kinder, unter Begleitung einiger Mütter, Omas, Väter, und mir, ca. 3,5 Stunden herumtoben und alle Spiel- und Klettergeräte, Hüpfkissen etc. ausgiebig testen. Vor allem die Rennstrecke mit verschiedenen Fahrzeugen erfreute sich großer Beliebtheit. Im Labyrinth mussten wir uns auch mehrfach den richtigen Weg suchen. Selbst die Erwachsenen wurden noch einmal herausgefordert und waren bei den Kletter- und Rutschtürmen tatkräftig dabei.

Abgerundet wurde der Ausflug mit einem Imbiss in der Cafeteria „Mr Johnny“ in Posterholt, bei leckeren Pommes und Snacks.

Für die ehrenamtlichen Kinder u. Jugendlichen ab 8 Jahren fuhren wir dann am 10. Mai ins Bobbejaanland.

Bei herrlichem Sonnenschein war um 8.30 Uhr Abfahrt an der Kirche, der Bus war voll und wir fuhren mit insgesamt 57 Kindern und 7 Begleiterinnen nach Kasterlee ins Bobbejaanland.

Die Gruppen waren schnell eingeteilt und so konnten wir gegen 10.30 Uhr alle los und den Park erkunden. Die ersten Achterbahnen wurden sofort getestet und wir hatten Glück, dass die Wartezeiten an den Bahnen auch nicht allzu lange waren. Die Sonne begleitete uns den ganzen Tag und zwischendurch kamen einem immer nur lachende, begeisterte und glückliche Kinder aus Kirchhoven entgegen. Es wurde viel geboten für die „Kleinen“ und auch die „Großen“, alle hatten großen Spaß und saßen zufrieden und zum Teil auch sehr müde um 17.15 Uhr im Bus auf der Rückfahrt. Gegen 18.45 Uhr waren wir zurück und alle Kinder konnten unversehrt und glücklich nach Hause.

VIELEN DANK an alle Begleiterinnen, dem Kirchenvorstand, Ihnen für die finanzielle Unterstützung und alle die dazu beigetragen haben, dass dies weiterhin möglich ist.

*Kerstin Baltés*